

## Alicia Jackson es la nueva secretaria de Educación

Escrito por Redacción

Miércoles, 16 de Enero de 2019 18:23 - Última actualización Jueves, 17 de Enero de 2019 10:38

---



Este miércoles fue designada como secretaria de Educación la docente sanandresana Alicia Jackson Archbold, en reemplazo de Ridley Huffington Britton. El acto de posesión se realizó en el salón de juntas de la Gobernación y contó con el acompañamiento de los familiares, de la que hasta hoy fue la rectora del Instituto Bolivariano.

El Gobernador (e) Juan Francisco Herrera, juramentó y dio posesión a Jackson Archbold, y manifestó que la funcionaria está capacitada y cumple ampliamente con el perfil que requiere el puesto.

“Alicia tiene mucha experiencia en todos los temas que tienen que ver con Educación, tiene especializaciones y nos complace contar con ella. Esperamos que pueda cumplir con los objetivos trazados y podamos avanzar en un tema tan trascendental en la isla”, expresó el primer mandatario de las islas.

### Profesional idónea

Jackson Archbold es licenciada en Administración Educativa de la Universidad San Buenaventura de Bogotá y abogada del Colegio Odontológico de Colombia. Posee una especialización en Educación Sexual y Procesos Afectivos, de la Universidad Industrial de Santander y actualmente es candidata a magíster en Educación de la Universidad de la Costa, en Barranquilla.

Dentro de su carrera profesional sobresale su trabajo como coordinadora del Instituto Técnico Industrial y su labor como rectora de los planteles educativos Brooks Hill, Antonio Nariño, Junín y Bolivariano.

## **Alicia Jackson es la nueva secretaria de Educación**

Escrito por Redacción

Miércoles, 16 de Enero de 2019 18:23 - Última actualización Jueves, 17 de Enero de 2019 10:38

---

La entrega del renovado Instituto Bolivariano e inicio de clases, fortalecimiento de la Educación Integral, el transporte escolar, Plan de Alimentación Escolar, entre otros temas, serán el eje de trabajo de la funcionaria, quien toma el cargo con grandes expectativas.

“En mí hay una esperanza y estoy totalmente dispuesta a contribuir y cooperar con esta administración. Al Gobernador, gracias por la confianza y por haberme elegido para acompañarlo en esta tarea. Sé que hay muchas situaciones por resolver y estoy segura que se van a ir solucionando en la medida en que comience a diseñar estrategias con mi equipo de trabajo”, concluyó la nueva secretaria.